

**2008/783 - Approbation d'un contrat entre la bibliothèque municipale de Lyon et l'entreprise Activage pour des initiations au partage de photos en ligne dans le cadre de la Semaine Bleue** (Direction des Affaires Culturelles) (BMO du 13/10/2008, p. 1889)

Rapporteur : M. KEPENEKIAN Georges

M. KEPENEKIAN Georges, rapporteur : Avis favorable de la Commission, Monsieur le Maire.

M. HEMON Pierre, Adjoint : Monsieur le Maire, mes chers Collègues, il s'agit de la signature d'un contrat entre la Bibliothèque municipale de Lyon et la Société « Activage », contrat permettant à cette dernière de procéder à des initiations au partage de photos en ligne, donc d'échanger à distance et très rapidement des photos.

Cette initiation se fera dans le cadre de la « Semaine Bleue des Personnes Agées », dont je vous invite à étudier le programme que vous devez trouver sur vos pupitres et que beaucoup dans cette salle ont utilisé comme éventail, tellement il faisait chaud tout à l'heure. Certaines l'utilisaient avec beaucoup de grâce, mais je ne citerai pas de noms...

Vous remarquerez que pour la première fois, un programme a été réalisé et que celui-ci est axé sur les échanges intergénérationnels et leur facilitation par les technologies informatiques.

Si les résidences de personnes âgées, les EHPAD et la Bibliothèque municipale de la Ville de Lyon, ont déjà l'habitude de participer à la Semaine Bleue, c'est la première année que les MJC, les Maisons Pour Tous, les Centres sociaux et les bibliothèques d'arrondissement, s'impliquent pour amener jeunes et moins jeunes, vieux et moins vieux, pourrions-nous dire, à échanger ensemble, que cela soit autour des jeux d'autrefois ou des jeux vidéos d'aujourd'hui, dont je vous conseille l'étonnant « Vélov racing », qui n'est rien moins qu'un circuit en Vélo'v dans Lyon.

Cette semaine verra aussi l'association entre une AMAP (Association pour le Maintien d'une Agriculture Paysanne) et une résidence de personnes âgées, cette dernière prêtant ses locaux pour que chaque jeudi, distribution de paniers de légumes, fruits, fromage et pain, échanges d'informations avec les habitants du quartier se passe au sein de la résidence. Ce sera jeudi soir, résidence Boileau dans le 3<sup>e</sup> arrondissement. Voilà, nous aurons encore des informations sur le Progrès du jour, sur cette initiative.

Par ailleurs, un espace de démonstration, consacré aux nouvelles technologies adaptées, sera ouvert au public vendredi 24 octobre de 9h à 12h au Palais de la Bourse.

En parallèle de cet espace de démonstration, une conférence et une table ronde s'attacheront à répondre à la question : « Les nouvelles technologies, quels intérêts pour les aînés ? »

Cette conférence devrait témoigner, je le crois, c'est vraiment important, de la mobilisation de nombreux chercheurs et spécialistes en gérontologie des universités lyonnaises –il y en a beaucoup qui travaillent et des chercheurs jeunes qui ont beaucoup d'idées, il y a beaucoup d'innovations en jeu et c'est notre rôle aussi de les faire connaître, de fédérer et de faire savoir que notre Ville en cette matière, là encore, est à la pointe de la recherche.

Il s'agit donc d'utiliser ces nouvelles technologies, qui favorisent la communication et le maintien dans la vie sociale, dans la ville de nos aînés, quel que soit leur degré de fragilité.

Voilà, faciliter les échanges, faciliter la vie sociale de nos aînés, rendre la vie et la ville plus agréables à nos anciens, voilà l'objectif. Je vous remercie.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)